

SEFA
Ch. des Mouettes 4
CP 600
1001 Lausanne
021 613 23 63
service.formation@cath-vd.ch

Lausanne, le 2 octobre 2012

Aux participants au parcours
Siloé Sacré-Cœur

Quelques rencontres pour l'après-Siloé

Chers amis,

Comme annoncé à la fin du parcours Siloé que nous avons vécu ensemble, le Service de Formation et d'Accompagnement de l'Eglise Catholique propose un après-Siloé.

Le thème choisi, en harmonie avec la respiration de l'Eglise universelle, est celui du Concile Vatican II qui commençait il y a juste 50 ans. Nous vous proposons de (re)découvrir les intuitions majeures contenues dans les documents conciliaires et d'analyser comment le Peuple de Dieu en a saisi l'esprit.

Ce parcours est introduit et conclu par 2 conférences publiques :

- La Bataille du Vatican (1959 – 1965) par Christine Pedotti, mardi 2 octobre 2012 à 20h00 au Cazard, rue Pré-du-marché à Lausanne
- Vatican II... et après ? Une réception encore en cours par M. l'abbé Marc Donzé, mardi 23 avril 2013 à 20h00 toujours au Cazard.
-

Entre ces deux événements publics nous aurons 5 rencontres : 6 novembre 2012, 4 décembre, 15 janvier 2013, 12 février, 12 mars de 20h00 à 21h30 à la salle paroissiale du Sacré-Cœur à Lausanne.

Jean-Marie et moi aurons l'occasion d'accueillir d'autres théologiens qui nous accompagneront vers une meilleure appropriation d'un des événements majeurs de la vie de l'Eglise.

Nous espérons de voir nombreux dès le 6 novembre. Il n'est pas nécessaire d'avoir suivi Siloé pour participer à ces rencontres et vous pourrez inviter des personnes de votre entourage à se joindre à nous.

Dans l'attente de vous rencontrer je vous adresse, également au nom de Jean-Marie, mes plus cordiaux messages.

Mario Poloni